

LA DO2P ADMET IMPLICITEMENT UN PROBLEME D'EMPLOI ! LE PROJET "EQUILIBRE" N'EST QUE DU RAFISTOLAGE !

SUD était reçu en bilatérale le 7 décembre par la DO2P pour la présentation du projet "Équilibre". Sans avoir reçu aucun document sur le projet avant la réunion, on nageait en plein brouillard : En fait, ce projet est une version de l'expérimentation baptisée "Repérimétrage". Il s'agit de redistribuer les "clients" entre les CSRH du territoire : Montigny, CSRH souffrant d'un sous-effectif chronique depuis la mise en place en 2011, serait "allégé" de la DOTC du 93 et de quelques DCN (Directions à Compétences Nationales). Le CSRH de Paris récupérerait 2 DOTC (le 77 en provenance de Strasbourg et le 93) ainsi que la DOTT et la Télévente (les collègues vont être ravis, ils s'ennuyaient !!). Toulouse (dont le site distant de Carcassonne est en souffrance sur le management et l'emploi) se verrait attribuer 2 DCN. Lille reprendrait également 2 DCN.

La DO2P nous jure que les études d'impact seront menées et qu'un bilan sera fait au CHSCT du 31 janvier ! On savait depuis le début (juillet 2011), que le projet de métierisation de la RH / Paie était nuisible pour tous les postiers, et de plus mal ficelé dans sa conception. On savait que le niveau global de l'emploi était calculé au minimum. Avec ce dimensionnement des effectifs au 1er juillet 2011, il était certain que la copie serait à revoir, que ça ne valait qu'un bonnet d'âne !. Enfin, avec une série de bilatérale le 7 décembre avant une plénière le 12 décembre, on peut dire que le projet est mené au pas de charge ! La mise en place effective se ferait en mars 2013 !



SOURIEZ, C'EST UN ORDRE !

Ici et là, sur différents sites, on voit se tenir des "réunions d'équipes", des séminaires, des sorties collectives (Parfois, on touche au délire comme pour les collègues de Montrouge à qui on intime l'ordre amical de visiter les jardins du château de Versailles en plein hiver). De plus en plus de collègues protestent contre ces mascarades qui ne sont pas de la reconnaissance de leurs compétences mais de la tartufferie.



...INQUIETUDE A CERGY...

La DO2P ne peut pas échapper aux conséquences des déménagements des entités qui accueillent ses sites. Après Meaux, qui est relogé dans la ville, l'inquiétude règne à Cergy CSRH, logé par une PDC appelée à déménager ! Le déménagement se fera donc en 2014 sur un site proche du site actuel.

...LES PONTS DES 24 ET 31...

On savait déjà que le père Noël était une ordure, maintenant on sait qu'en plus de cela, il est radin ! Les aménagements d'horaires pour Noël et le jour de l'an se bornent à une sortie à 15 heures ! SUD demandait un pont sur deux.

A LA DO2P COMME PARTOUT AILLEURS A LA POSTE, LE PROBLEME C'EST L'EMPLOI !!!